A l'invitation du Gouverneur général du Canada, le très honorable Roland Michener, le Président de la République fédérale du Camercun Son Excellence El Hadj Ahmadou Ahidjo, s'est rendu en visite d'Etat au Canada du 9 au 16 septembre 1970. Le Président était accompagné de Madame Ahidjo et ils ont séjourné successivement à Ottawa, Montréal, Québec et Toronto.

Au cours de cette visite, le chef de l'Etat camerounais a eu, avec différentes autorités fédérales et provinciales, des entretiens qui se sont déroulés dans une parfaite atmosphère d'amitié et de compréhension mutuelle. Il s'est particulièrement entretenu avec le Premier Ministre canadien des problèmes d'intérêt commun, notamment des questions internationales d'actualité et de celles se rapportant aux relations bilatérales entre le Canada et le Cameroun.

Les deux chefs de gouvernement ont constaté avec satisfaction la similitude de vues de leurs deux pays, à caractère essentiellement bilingue, sur le concept de la Francophonie et ont noté que l'Agence de copération culturelle et technique récemment créée pourrait constituer un nouveau champ de collaboration.

A la veille de la célébration du vingt-cinquième anniversaire de l'Organisation des Nations-Unies et du dixième anniversaire de la déclaration de l'ONU sur l'octroi de l'indépendance aux pays et peuples colonisés, les deux hommes d'Etat ont exprimé leur inquiétude devant la consolidation des régimes minoritaires d'oppression et de discrimination raciales en Afrique. Ils ont réaffirmé leur attachement aux principes de la liberté et de l'égalité des hommes et au droit des peuples à l'autodétermination.

Les deux chefs de gouvernement, persuadés que la paix et la sécurité internationales sont nécessaires au progrès général et harmonieux de l'humanité, sont également convenus de continuer à oeuvrer en faveur du désarmement ainsi que d'une solution juste et équitable du conflit du Moyen-Orient. Ils ont réaffirme leur soutien total à l'ONU comme instrument collectif essentiel de la paix et de la sécurité internationales et comme instrument capable de mettre les conquêtes scientifiques et technologiques de l'homme au service de toute l'humanité.

Sur le plan bilatéral, les deux chefs de gouvernement se sont félicités des relations de coopération existant entre le Canada et le Cameroun et ont décidé de